Il est 20 heures à Paris, en France

Victor et Louise vont se coucher. Demain, à l'école, ils reçoivent leurs correspondants. Ensemble, ils visiteront le musée du Louvre. Le Louvre contient des milliers d'œuvres d'art : des antiquités égyptiennes,

des sculptures grecques et romaines, des bijoux, des tableaux.

Impossible de le visiter tout entier en une seule journée et même en une semaine!
Ils ont choisi un thème : l'histoire des jeux. Avec une animatrice du musée, ils découvriront que des jeux d'aujourd'hui étaient déjà pratiqués il y a bien longtemps en Égypte et au Proche-Orient : les billes, les dés, les osselets, les jeux de course-poursuite comme le jeu de l'oie qu'ils connaissent bien.





Au même moment, il est 18 heures à Reykjavik, en Islande

Finnboga s'habille chaudement : ce soir, il fait très froid, le ciel est dégagé. C'est le bon moment pour aller admirer, à quelques kilomètres au nord

de la capitale de l'Islande, une aurore boréale. Elle est prête! D'immenses rubans vert clair, violets, roses, bleus ondulent dans le ciel noir parsemé d'étoiles. Des rayons jaillissent. Pour Finnboga, l'aurore boréale est le plus merveilleux des spectacles de lumière offerts par la nature.

